

## ZOFRI S.A. marca un nuevo hito en el mercado bursátil

La acción de la Zona Franca de Iquique S.A. superó por primera vez la barrera de los mil pesos, alcanzando los \$1.028, este viernes 6 de junio, marcando un importante hito para la Compañía y sus accionistas. Esta alza refleja la positiva percepción del mercado respecto al desempeño financiero y estratégico de la empresa, así como su potencial de crecimiento en el mediano y largo plazo.

El incremento sostenido en el valor de la acción ha sido impulsado por una serie de factores, entre ellos, la mejora en los indicadores operacionales, el avance en proyectos de infraestructura, y una gestión financiera eficiente que ha fortalecido la posición de la Compañía como actor clave en el comercio internacional del norte de Chile.

Desde la Administración



de ZOFRI, destacaron que este resultado, es fruto de una planificación rigurosa, de una estrategia comercial que busca diversificar sus líneas de negocio, del fortalecimiento de los servicios que se entregan a los usuarios y de una gestión financiera responsable y eficiente, también poniendo énfasis en mejorar la gestión de sus recursos. Asimismo, este repunte bursátil también se enmarca en un contexto de mayor dinamismo en el mercado accionario chileno,

lo que ha contribuido a una mayor valorización de empresas con sólidos fundamentos, como es el caso de ZOFRI S.A.

Con este nuevo precio, la acción de ZOFRI S.A. se posiciona como una de las más atractivas dentro del segmento de empresas regionales que cotizan en la Bolsa de Santiago, despertando el interés de inversionistas institucionales que ven en la Compañía una oportunidad de inversión sólida y con proyección.